

Soforthilfe für Bewohner der Notunterkünfte

Mit Grundnahrungsmitteln wie Mehl, Nudeln und Eiern will die Ökumenische Fördergemeinschaft Ludwigshafen ab heute Bewohner der Notunterkünfte in West und Mundenheim unterstützen. Von der Hilfe profitieren sollen auch Familien, deren Kinder in der Spiel- und Lernstube Abenteuerland sowie im Emmi-Knauber-Hort betreut werden. Der Wegfall von Angeboten wie der Tafel wegen der Corona-Pandemie treffe diese Menschen besonders hart, sagt Simone Muth, Kita-Bereichsleiterin bei der Fördergemeinschaft. Immer dienstags und freitags von 12 bis 14 Uhr würden Mitarbeiter des Emmi-Knauber-Horts in der Bayreuther Straße sowie ihre Kollegen vom Haus der Begegnung und des Jugendclubs in der Flurstraße Pakete an die Bewohner der Notwohngebiete verteilen. Muth, die auch den Hort im Stadtteil West leitet, rechnet dort zunächst mit etwa 50 Familien und Einzelpersonen. In Mundenheim erfolgt die Vergabe nach Anmeldung. Als Kooperationspartner habe man bereits eine Bäckerei sowie einen Lebensmitteleinzelhändler gewinnen können. Weitere Betriebe, die die Aktion mit Waren oder Geldspenden unterstützen wollen, können sich direkt bei Simone Muth unter der Telefonnummer 0621/516478 melden. |soj